

In unserem Auftrag:

Wichtige Geschäftspartner der Wohnungsgesellschaft mbH Hoyerswerda

Heute:

Firma Elektro Pfennig

Unsere Firma wurde am 01.01.1981 gegründet und besteht seit nunmehr 20 Jahren.

Zu Beginn hatten wir zwei Mitarbeiter. Mit der Wende und den vermehrten Aufträgen wuchs die Anzahl der Mitarbeiter auf sechs an. In unserem Familienunternehmen konnten wir die sechs Arbeitsplätze in den vergangenen 10 Jahren durchgehend sichern. Neben den Elektroinstallationsarbeiten gehört zum Unternehmen noch ein Fachgeschäft für Haushaltgeräte mit eigenem Kundendienst.

Zu unserem Leistungsprofil gehören:

- Elektroinstallationsarbeiten, wie Neuinstallation von Wohnungs- und Gewerbebauten
- Modernisierung und Rekonstruktion von Wohnhäusern im bewohnten und unbewohnten Zustand
- Revisionsarbeiten an ortsfesten und ortsveränderlichen Anlagen
- Aufbau von Satellitenanlagen für den Fernsehempfang



Mit der Wohnungsgesellschaft mbH Hoyerswerda arbeiten wir im Rahmen von Zeitverträgen seit dem Jahre 1990 zusammen. In diesem Aufgabenbereich führen wir Reparaturarbeiten aller Art durch. Außerdem erfolgt die Revision bzw. die Neuinstallation von Leerwohnungen in Vorbereitung des Neubezuges dieser Wohnungen.

Im Rahmen von Komplexmodernisierungen beteiligen wir uns an den Ausschreibungen der Wohnungsgesellschaft mbH. Bei der Erfüllung der an uns gestellten Aufgaben stehen eine termingerechte Realisierung in Verbindung mit einer guten Qualität der Arbeiten oben an. Da die Arbeiten zum größten Teil im bewohnten Zustand durchgeführt werden, ist der freundliche und zu-

vorkommende Umgang mit den Mietern oberstes Gebot unserer Mitarbeiter.

Schäden an den elektrischen Anlagen einer Wohnung sind fast immer mit großen Gefahren und erheblichen Einschränkung des Handlungsspielraumes der Mieter verbunden, deshalb ist eine sehr schnelle Beseitigung der Schäden erforderlich. Auch dieser Aufgabe stellen sich unsere Mitarbeiter ohne Abstriche. Für die langjährige konstruktive Zusammenarbeit im beiderseitigen Interesse, möchten wir uns bei den Mitarbeitern der Wohnungsgesellschaft mbH bedanken und damit gleichzeitig den Wunsch für eine weitere gute Fortführung unserer geschäftlichen Beziehungen verbinden.

Martin Pfennig